

près de son père. La honte s'empare alors du jeune homme : il disparaît, recueillant sur son passage le sourire de mépris qu'il méritait.

Dans une semblable occurrence, ce qu'une jeune fille a de mieux à faire, c'est de *garder le silence*, sans se préoccuper des questions de son grossier interlocuteur. Si garder le silence ne suffit pas, elle va se mettre sur un autre siège.

S'il est une personne qui doit être attentive et prudente en voyage, c'est la jeune fille.

F. A. B.

MA COUSINE

(Une vocation)

Deux fois cinq ans venaient de passer sur ma tête,
 Nous étions au couchant de cette belle fête
 Tout le pensionnat m'avait offert des vœux.
 Je ne sais plus combien mon cœur était joyeux.
 — Que notre cher Sauveur, mon enfant, vous bénisse
 Qu'en vous son bon plaisir à jamais s'accomplisse, —
 M'avait dit doucement la tante St-Benoît
 En mettant sur mon front ce baiser qu'on reçoit
 Avec un doux plaisir parfois mêlé de crainte :
 Tout bas, on disait que la vocation sainte
 Dans ce baiser pieux toujours se transmettait.....

J'avais aussi reçu le splendide bouquet
 Dont les fleurs aujourd'hui toutes pâles, flétries